

11. Motorradausflug 27. Juli 2025

Zeigte sich der Sommer beim rekognoszieren von der schönsten Seite, machte er ausgerechnet am geplanten Ausflug «Pause» und machte es den Organisatoren nicht einfach über die Durchführung zu entscheiden.

Wenn Chauffeure reisen ist schnell ein Plan B geschmiedet von dem auch die zwei unermüdlichen Optimisten, welche mit dem Töff bzw. Quad an den Treffpunkt gekommen sind, überzeugt waren.

Kaffeehalt genossen wir im Glasi Restaurant in Hergiswil. Von da aus ging die Fahrt Richtung Glaubenberg mit dem Ziel Bergrestaurant Schwendi Kaltbad in Schwanden. Im urchigen Stübli war ein Bratkäse oder ein feines Glaubenbergsteak vom Holzkohlengrill gerade passend zum Wetter. An die Blütezeit der Badekultur erinnert heute noch ein Wasserhahn aus welchem das Quellwasser fliesst.

Weiter ging die Fahrt durch das Entlebuch ins Emmental wo ein kurzer Boxenstopp in der Kambly Erlebniswelt eingelegt wurde. Von einigen Errungenschaften blieben nur noch die Krümel im Auto übrig. Der Abschluss dieses Tages genossen wir, wie schon so oft im Rest. Isebähnli in Trimbach. Ein lässiger Tag an welchem Spass, Kulinarik und Reisen nicht zu kurz kamen. Wir hoffen das wir die Tour im nächsten Jahr bei schönstem Wetter fahren können. Danke Flavia, Marco und Markus für die Organisation. (bb)